
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0314/2024 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend Leerung 
Mülleimer (CDU) 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1: 
In welchen Intervallen werden die öffentlichen Mülleimer in der Mainzer Altstadt geleert? 
 
Antwort: 
Die Intervalle sind unterschiedlich. Die Papierkörbe auf dem Schillerplatz werden zum Beispiel 
bis zu 13mal pro Woche geleert. Je nach Bedarf erfolgen noch zusätzliche Leerungen. 
 
Frage 2: 
Besteht die Absicht, diese Frequenz zu erhöhen? 
 
Antwort: 
Das Leerungsintervall orientiert sich an der Reinigungsklasse der Straßenreinigungssatzung, 
daher ist eine höhere Frequenz nicht angedacht. 
 
Frage 3: 
Besteht die Absicht, für diese Arbeit mehr Personal einzusetzen, um den hierdurch entstehen-
den Mehraufwand aufzufangen? 
 
Antwort: 
Diese Absicht besteht nicht, zumal die erhöhten Kosten nicht gedeckt wären. 
 
Frage 4: 
Besteht die Möglichkeit durch den Einsatz von Unterflurcontainern eine Abhilfe an Schwer-
punkten zu schaffen? 
 
Antwort: 
Diese Möglichkeit wird nicht in Betracht gezogen. Solche Unterflurbehälter nehmen das Abfall-
volumen unterirdisch auf und eine nachträgliche Baumaßnahme müsste eingeplant werden. 
Das Modell Abfallhai hat sich für den Altstadt Bereich bewährt und soll sukzessiv erweitert 
werden. 
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